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Nathália Catão assume 
presidência da APROMAL e 
reforça defesa da Advocacia 
Pública Municipal

INUSITADO

Ex-desembargador Sebastião 
Coelho é detido após 
tumultuar julgamento no STF

 Advogado alagoano interrompeu sessão sobre denúncia 
contra Bolsonaro e foi detido por desacato
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ECONOMIA

BRIGABARRACO

Ministro dos Transportes reforça a 
importância da abertura do mercado 

japonês para a carne bovina brasileira

 Deputada diz que acusação é “injusta” e 
afirma estar enfrentando depressão

“Brasil tem capacidade 
logística para ampliar 

exportações”, afirma Renan 
Filho, no Japão

Carla Zambelli rebate 
Bolsonaro após ser 

responsabilizada por 
derrota em 2022

STJ autoriza Globo a 
romper contrato com 
TV Gazeta de Alagoas

Decisão liminar permite à emissora encerrar 
parceria com afiliada de Collor e iniciar 

transição para novo grupo de comunicação

DECADÊNCIA

Chapa incluiria Marcelo Victor como vice e teria apoio de Lula, enquanto Lira e JHC disputariam o Senado

Deputados cogitam Renan Calheiros 
como candidato ao Governo de Alagoas



A derrocada da TV Gazeta de 

Alagoas não é apenas o fim de uma 

parceria comercial, mas um retrato 

fiel do colapso de um império que se 

sustentou por décadas no poder. A Rede 

Globo, de maneira cirúrgica, conseguiu 

o aval do STJ para romper os laços com 

a emissora de Fernando Collor, abrindo 

caminho para uma nova afiliada no 

estado. Para a Gazeta, a derrota nos 

tribunais é mais do que uma questão 

empresarial: é o sintoma irreversível de 

uma influência que se esfarela.

O processo arrastava-se desde 

novembro de 2023, quando a TV Gazeta, 

desesperada para manter sua relevância, 

buscou respaldo na Justiça para evitar 

o rompimento. Justificava-se com o 

argumento de que a perda da Globo 

afetaria sua recuperação judicial, em 

vigor desde 2019. No entanto, a emissora 

carioca deixou claro que sua paciência 

com a antiga parceira havia se esgotado. 

Os escândalos envolvendo a Gazeta, as 

suspeitas de transações nebulosas e o uso 

político do canal pesaram na decisão. O 

STJ não teve dúvidas: manter o contrato 

era uma afronta à ordem pública.

O ex-presidente Collor, que já 

foi um dos nomes mais poderosos do 

país, agora assiste à sua emissora ser 

despejada do principal espaço televisivo 

de Alagoas. O argumento da Gazeta, 

de que o rompimento prejudicaria sua 

recuperação, soa como um pedido 

tardio de socorro. A Globo, pragmática 

como sempre, não hesitou em seguir 

adiante. Enquanto a afiliada alagoana 

tentava estender sua sobrevida nos 

tribunais locais, a emissora carioca 

agia nos bastidores para garantir uma 

substituição rápida e eficiente.

O novo parceiro já está escolhido: 

o Grupo Asa Branca de Comunicação, 

responsável por retransmitir o canal 

Futura no interior de Pernambuco, 

assumirá o posto. A transição parece 

um mero detalhe burocrático diante 

do desfecho inevitável. A TV Gazeta, 

outrora uma referência na comunicação 

alagoana, se vê agora relegada ao limbo, 

sustentando-se apenas pela teimosia dos 

que ainda acreditam numa ressurreição 

improvável. A realidade é dura: sem 

o respaldo da Globo, a relevância da 

emissora se evapora.

A queda da Gazeta não é um evento 

isolado, mas o desfecho natural de uma 

estrutura que há muito tempo dava sinais 

de fadiga. O que antes parecia intocável 

agora se dissolve sem cerimônias. A 

Globo seguiu seu curso, enquanto a 

TV Gazeta, agarrada a um passado de 

glória, encara a dura verdade: a era 

Collor na televisão alagoana chegou ao 

fim. 
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Bolsonaro diz que já recebeu
R$ 140 mil em Pix só nesta semana

O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) 
afirmou nesta quarta-feira (26/3) que já 

recebeu R$ 140 mil de apoiadores desde 
que divulgou seu Pix durante um podcast, 

na noite da segunda-feira (24/3).
Para o ex-mandatário, a nova leva de 

doações via Pix recebidas por ele ao longo 
dos últimos dias desta semana seria uma 
demonstração de que o “povo gosta” dele.

“O povo gosta de mim. Eu estava agora 
no programa Inteligência Ltda e estava 
lendo perguntas do pessoal que assistia. E 
tinha lá uma pergunta batendo em mim 
sobre Pix. Aí eu falei: quer ver como, até 
amanhã, eu vou ter R$ 10 mil na minha 
conta? O povo gosta de mim. E dei meu 
Pix de novo. Sabe quanto já está na minha 
conta? Já está em R$ 140 mil na minha 
conta”, contou Bolsonaro, horas após virar 
réu no inquérito do golpe.

O ex-presidente ainda lembrou 
que, em 2023, recebeu doações em Pix 
que superaram o valor arrecadado pela 
tradicional campanha “Criança Esperança”. 
A estimativa é de que ele tenha recebido R$ 
17 milhões.
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Colapso na Gazeta

C O L U N I S T A S

Igor gadelha
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INUSITADO

Chapa incluiria Marcelo Victor como vice e teria apoio de Lula, enquanto Lira e JHC disputariam o Senado

Uma possível 
candidatura do senador 
Renan Calheiros (MDB-
AL) ao governo de Alagoas 
entrou nas discussões 
de bastidores da política 
estadual. Deputados 
estaduais teriam debatido 
a formação de uma chapa 
que incluiria o presidente 
da Assembleia Legislativa, 
Marcelo Victor (MDB), 
como vice.

O acordo também 
envolveria o deputado 
federal Arthur Lira (PP-
AL) e o prefeito de Maceió, 
JHC (PL), que disputariam 
as duas vagas ao Senado 
Federal. Segundo fontes, o 
movimento teria a bênção 
do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT).

Atualmente, Lira, 
Renan Calheiros, o 
ministro dos Transportes 
Renan Filho e o líder do 
MDB na Câmara, Isnaldo 
Bulhões, estão no Japão, 
integrando a comitiva 

presidencial.
A possibilidade de Renan disputar o 

governo não é novidade nos bastidores 
políticos. O senador, com uma longa trajetória 

na política alagoana, já teria expressado o 
desejo de encerrar sua carreira ocupando o 
cargo de governador.

Enquanto as articulações avançam, o 

Deputados cogitam Renan Calheiros 
como candidato ao Governo de Alagoas

futuro político de Alagoas 
pode estar sendo desenhado 
a milhares de quilômetros de 
distância. (Com Voney Malta)

O Superior Tribunal 
de Justiça (STJ) concedeu, 
nesta segunda-feira (24), 
uma liminar favorável à 
Rede Globo, permitindo 
que a emissora encerre seu 
contrato com a TV Gazeta 
de Alagoas, sua afiliada 
no estado desde 1975. 
A decisão, assinada pelo 
ministro Ricardo Villas 
Bôas Cueva, tem caráter 
de urgência e abre caminho 
para que a Globo substitua 
sua parceira local ou inicie a 
transição imediata.

A medida representa 
uma reviravolta na 
disputa judicial iniciada 
em novembro de 2023, 
quando a TV Gazeta 
recorreu à Justiça para 
impedir a rescisão do 
contrato. A emissora, que 
pertence ao ex-presidente 
Fernando Collor de Mello, 
argumentava que a perda 
da parceria com a Globo 
comprometeria seu plano 
de recuperação judicial, em 

STJ autoriza Globo a romper contrato com TV Gazeta de Alagoas

DECADÊNCIA

Decisão liminar permite à emissora encerrar parceria com afiliada de Collor e iniciar transição para novo grupo de comunicação

vigor desde 2019.
A Rede Globo, por sua vez, justificou a 

não renovação do contrato alegando que a 
TV Gazeta esteve envolvida em escândalos 
nos últimos anos, incluindo suspeitas de uso 
da emissora para recebimento de propinas. O 
Tribunal de Justiça de Alagoas (TJ-AL) chegou 
a conceder decisões favoráveis à TV Gazeta, 
mantendo o vínculo entre as empresas. No 

entanto, ao recorrer ao STJ, a Globo obteve 
a liminar favorável, com o ministro Cueva 
acatando o argumento de que a manutenção do 
contrato representava “lesão à ordem pública” 
e aplicação “desproporcional e abusiva” do 
princípio da preservação da empresa.

Com a decisão, o TJ-AL será notificado 
nos próximos dias, e a Globo poderá oficializar 
a substituição de sua afiliada no estado. A 

emissora já firmou um acordo 
com o Grupo Asa Branca de 
Comunicação, proprietário 
da TV Asa Branca, que atua 
no interior de Pernambuco. 
Atualmente retransmitindo o 
canal Futura, a TV Asa Branca 
deve assumir a nova parceria da 
Globo em Alagoas.
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A Associação das 
Procuradoras e Procuradores 
de Municípios de Alagoas 
(APROMAL) empossou, 
na noite de ontem, sua 
nova diretoria para o triênio 
2025/2027. A solenidade 
ocorreu no auditório da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil Seccional Alagoas 
(OAB/AL) e reuniu diversas 
autoridades, destacando 
a relevância da Advocacia 
Pública Municipal para o 
Estado.

A procuradora de 
São Miguel dos Campos, 
Nathália Catão, assumiu 
a presidência da entidade, 
tendo como vice-presidente 
Diego Pereira, procurador 
de Belo Monte. A nova 
diretoria é composta ainda 
por Bruno Kiefer (secretário-
geral), Tássia Anjos (diretora 
administrativa), Bernardo 
Bastos (diretor financeiro), 
Marialice Loureiro (diretora 
de relações institucionais), 
Rafael Paiva (diretor 
jurídico), Ricardo Araújo 
(diretor de comunicações), 
Ana Costa (diretora regional 

Ministro dos Transportes reforça a importância da abertura do mercado japonês para a carne bovina brasileira
ECONOMIA

“Brasil tem capacidade logística para ampliar
exportações”, afirma Renan Filho, no Japão

da Zona da Mata), Lorena Medeiros (diretora 
regional do Agreste) e Caroline Damasceno 
(diretora regional do Sertão).

Em seu discurso de posse, Nathália 
Catão destacou a continuidade das ações 
voltadas à valorização da Advocacia Pública 
Municipal. “Nosso compromisso é fortalecer 
a categoria, buscando melhores condições de 
trabalho, remuneração digna e a ampliação de 
concursos para estruturação das procuradorias 
nos municípios”, afirmou.

A nova presidente também enfatizou o 
papel da APROMAL como espaço de apoio 
e troca entre os procuradores municipais, que 
frequentemente enfrentam desafios isolados 
em suas cidades. “Quando iniciei minha 
carreira em São Miguel dos Campos, onde 
fui a primeira procuradora efetiva, encontrei 
muitas dificuldades. A Associação tem sido um 
suporte essencial para todos nós”, ressaltou.

A presidente da Associação Nacional dos 
Procuradores Municipais (ANPM), Anne 
Karole Fontenelle de Britto, reconheceu a 
atuação do ex-presidente da APROMAL, 
Victor Silva, e elogiou a relevância da entidade. 
“A APROMAL é referência nacional, e tenho 
certeza de que Nathália continuará esse 
trabalho com excelência”, afirmou.

Victor Silva, que deixa o cargo, ressaltou 
as conquistas de sua gestão. “Avançamos 
por meio do diálogo e da aproximação com 
instituições. Confio que a nova diretoria 
seguirá esse caminho, fortalecendo ainda mais 

a Advocacia Pública Municipal”, declarou.
O vice-presidente empossado, Diego 

Pereira, reforçou a intenção de ampliar o 
alcance da APROMAL. “Nosso objetivo é 
consolidar o trabalho já realizado, fortalecendo 
a Associação e promovendo um diálogo 
permanente com as instituições e poderes 
constituídos”, afirmou.

A solenidade contou com a presença da 
presidente em exercício da OAB Alagoas, 
Cláudia Medeiros, do presidente licenciado 

Vagner Paes, do desembargador 
do Tribunal de Justiça de Alagoas 
(TJ/AL), Fábio Ferrario, dos 
desembargadores do Tribunal 
Regional do Trabalho (TRT), 
Antônio Catão e Marcelo Vieira, 
do deputado estadual Leonam 
Pinheiro, além de ex-presidentes 
da APROMAL e representantes 
de outras associações da 
Advocacia Alagoana.

REPRESENTATIVIDADE

Nova diretoria toma posse e destaca compromisso com a valorização da categoria
Nathália Catão assume presidência da APROMAL
e reforça defesa da Advocacia Pública Municipal

Ana Costa (diretora regional da Zona da 
Mata), Lorena Medeiros (diretora regional 
do Agreste) e Caroline Damasceno (diretora 
regional do Sertão).

Em seu discurso de posse, Nathália 
Catão destacou a continuidade das ações 
voltadas à valorização da Advocacia 
Pública Municipal. “Nosso compromisso 
é fortalecer a categoria, buscando melhores 
condições de trabalho, remuneração digna e 
a ampliação de concursos para estruturação 
das procuradorias nos municípios”, afirmou.

A nova presidente também enfatizou o 
papel da APROMAL como espaço de apoio 
e troca entre os procuradores municipais, que 
frequentemente enfrentam desafios isolados 
em suas cidades. “Quando iniciei minha 
carreira em São Miguel dos Campos, onde 
fui a primeira procuradora efetiva, encontrei 
muitas dificuldades. A Associação tem 
sido um suporte essencial para todos nós”, 
ressaltou.

A presidente da Associação Nacional dos 
Procuradores Municipais (ANPM), Anne 
Karole Fontenelle de Britto, reconheceu a 
atuação do ex-presidente da APROMAL, 
Victor Silva, e elogiou a relevância da 

entidade. “A APROMAL é referência 
nacional, e tenho certeza de que Nathália 
continuará esse trabalho com excelência”, 
afirmou.

Victor Silva, que deixa o cargo, ressaltou 
as conquistas de sua gestão. “Avançamos 
por meio do diálogo e da aproximação com 
instituições. Confio que a nova diretoria 
seguirá esse caminho, fortalecendo ainda mais 
a Advocacia Pública Municipal”, declarou.

O vice-presidente 
empossado, Diego Pereira, 
reforçou a intenção de ampliar o 
alcance da APROMAL. “Nosso 
objetivo é consolidar o trabalho 
já realizado, fortalecendo a 
Associação e promovendo 
um diálogo permanente 
com as instituições e poderes 
constituídos”, afirmou.

A solenidade contou com 
a presença da presidente em 
exercício da OAB Alagoas, 
Cláudia Medeiros, do 
presidente licenciado Vagner 
Paes, do desembargador do 
Tribunal de Justiça de Alagoas 
(TJ/AL), Fábio Ferrario, dos 
desembargadores do Tribunal 
Regional do Trabalho (TRT), 
Antônio Catão e Marcelo 
Vieira, do deputado estadual 
Leonam Pinheiro, além de ex-
presidentes da APROMAL 
e representantes de outras 
associações da Advocacia 
Alagoana.

A Associação 
das Procuradoras 
e Procuradores de 
Municípios de Alagoas 
(APROMAL) empossou, 
na noite de ontem, sua 
nova diretoria para o triênio 
2025/2027. A solenidade 
ocorreu no auditório da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil Seccional Alagoas 
(OAB/AL) e reuniu diversas 
autoridades, destacando 
a relevância da Advocacia 
Pública Municipal para o 
Estado.

A procuradora de 
São Miguel dos Campos, 
Nathália Catão, assumiu 
a presidência da entidade, 
tendo como vice-presidente 
Diego Pereira, procurador 
de Belo Monte. A nova 
diretoria é composta 
ainda por Bruno Kiefer 
( s e c r e t á r i o - g e r a l ) , 
Tássia Anjos (diretora 
administrativa), Bernardo 
Bastos (diretor financeiro), 
Marialice Loureiro (diretora 
de relações institucionais), 
Rafael Paiva (diretor 
jurídico), Ricardo Araújo 
(diretor de comunicações), 
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desabafou sobre o impacto das críticas.
“Não acho justo. Sempre o defendi, 

estou com depressão, sendo julgada, e no 
pior momento ele falar dessa forma é trazer 
muito peso para as minhas costas”, declarou 
Zambelli.

Na segunda-feira (24), Bolsonaro afirmou 
que a deputada comprometeu sua campanha 
após o episódio em que perseguiu um apoiador 
do então candidato Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) com uma arma de fogo, em São Paulo. 

O ex-presidente disse que a cena prejudicou 
sua imagem e afastou eleitores indecisos.

“Aquela imagem da Carla Zambelli da 
forma que foi usada, perseguindo o cara lá... 
Teve gente que pensou: ‘Olha, o Bolsonaro 
defende o armamento’. Mesmo quem 
não votou no Lula, anulou o voto. Carla 
Zambelli tirou o mandato da gente”, declarou 
Bolsonaro durante entrevista ao podcast 
Inteligência Ltda.

Zambelli, que responde a julgamento no 
Supremo Tribunal Federal (STF) por porte 
ilegal de arma de fogo e constrangimento 
ilegal, também relembrou o episódio e 
defendeu sua reação.

“Imagina o que é, para a cabeça de uma 
deputada, ser culpada pela eleição de um país 
por ter se defendido de quatro homens que 
me cuspiram, xingaram e empurraram? Eu 
tinha porte federal e houve um tiro, que achei 
que tinha atingido um policial”, afirmou.

O STF já formou maioria para condená-
la a 5 anos e 3 meses de prisão, além de 
determinar a cassação de seu mandato. 
No entanto, a decisão final ainda depende 
do encerramento do julgamento, que foi 
interrompido após pedido de vista do ministro 
Nunes Marques.

6

 Deputada diz que acusação é “injusta” e afirma estar enfrentando depressão
BRIGA!

MACEIÓ, 26 DE MARÇO DE 2025 - ANO III - EDIÇÃO DIGITAL 221   -  R$ 2,00

Carla Zambelli rebate Bolsonaro após ser 
responsabilizada por derrota em 2022

A deputada federal 
Carla Zambelli (PL-SP) 
reagiu às declarações 
do ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL), que 
voltou a responsabilizá-la 
pela derrota nas eleições 
de 2022. Em entrevista 
ao blog g1, a parlamentar 
afirmou que considera 
a acusação injusta e 

No próximo dia 27 de março, Alagoas 
se torna palco de um encontro inédito que 
une empreendedorismo, networking e um 
olhar estratégico para a sustentabilidade. 
A iniciativa reúne mulheres que lideram 
negócios e projetos para discutir temas 
essenciais como inovação, impacto social 
e as tendências do mercado. O evento 
contará com a presença especial de Dilma 
Campos, que antes de se tornar referência 
no mercado corporativo, marcou a 
infância de muitos brasileiros ao integrar 
o elenco do clássico programa infantil 
“Castelo Rá-Tim-Bum”, exibido pela TV 
Cultura nos anos 90. 

A palestrante, que é , CEO e Partner da 
Nossa Praia e Head de ESG da B&Partners.
co, trará uma visão aprofundada sobre 
como empresas e empreendedores 
podem integrar sustentabilidade e 
responsabilidade social às suas estratégias 
de forma eficaz e autêntica. Na palestra, 
intitulada “Desmistificando a Mulher 
Maravilha: Libertando-se da Impostora”, 
Dilma abordará ainda questões 
relacionadas à liderança feminina e as 
síndromes que impactam as mulheres 
bem-sucedidas, destacando como essas 
experiências podem ser superadas por 
meio da construção de redes de apoio, 
autoaceitação e vulnerabilidade.

Atualmente Dilma é referência 
nacional em comunicação, diversidade 
e ESG. Além de presidir o Instituto 3Ps, 
dedicado a projetos de impacto social, 
Dilma é conselheira da Universidade 
São Judas, da Ampro (Associação de 
Marketing Promocional), da APD 
(Associação Pró Dança), da 99jobs, da 
Plan Internacional e membro do Comitê 
de Diversidade da WOB. Sua atuação a 
posiciona entre as principais vozes quando 
o assunto é transformação sustentável nos 
negócios.

O encontro é uma ideia da Mandala 
360, empresa especialista em Live 
Marketing, que tem como proposta trazer  
um espaço de troca genuína, com um 
brunch especial e experiências pensadas 
para reforçar os pilares do evento, como 
autocuidado, planejamento estratégico e 
conexões de valor. 

“O Mandala Conecta nasce 
para ser um ponto de encontro entre 
empreendedores, e nessa primeira edição 
reunimos grandes mentes femininas, 
proporcionando um ambiente de 
troca genuína e de fortalecimento 
mútuo. Acreditamos que o networking, 
quando aliado ao bem-estar e ao 
autoconhecimento, se torna ainda mais 
poderoso e transformador”, afirma 
Manoel Barbosa, CEO da Mandala 360.

APROVEITE!
Networking, desenvolvimento 
profissional e bem-estar são 

pilares do momento

Dilma Campos 
desembarca 
em Alagoas 
para evento 

exclusivo

 Advogado alagoano interrompeu sessão sobre denúncia contra Bolsonaro e foi detido por desacato

Ex-desembargador Sebastião Coelho é
detido após tumultuar julgamento no STF

O ex-desembargador e advogado 
alagoano Sebastião Coelho foi detido nesta 
terça-feira (25) após provocar tumulto 
durante o julgamento da denúncia contra 
o ex-presidente Jair Bolsonaro e outros sete 
acusados por tentativa de golpe de Estado. A 
análise do caso ocorreu na Primeira Turma 
do Supremo Tribunal Federal (STF).

Coelho, que representa Filipe Martins, 
ex-assessor da Presidência, tentou entrar na 
sala do julgamento, mas foi impedido por 
não estar credenciado e por não defender 
nenhum dos réus analisados na sessão.

Diante da negativa, foi encaminhado a 
outro local para acompanhar a sessão por 
um telão, mas recusou-se a sair. Do lado 
de fora, interrompeu a leitura do relatório 
do ministro Alexandre de Moraes ao gritar 
palavras como “arbitrário” e “sanguinário”.

Diante do tumulto, o presidente do STF, 
ministro Luís Roberto Barroso, determinou 
sua detenção por desacato à autoridade 
e solicitou o registro de um boletim de 
ocorrência. Após o procedimento, Coelho 
foi liberado.

Natural de Santana de Ipanema, em 
Alagoas, Sebastião Coelho tem 69 anos e 
é desembargador aposentado do Tribunal 
de Justiça do Distrito Federal e Territórios 
(TJDFT). Desde que deixou a magistratura 
em setembro de 2022, tem se posicionado 
publicamente contra o STF.

BARRACO
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Titular da Sesau, Gustavo Pontes de Miranda cumpre agenda em Brasília
SAÚDE

O secretário de Estado 
da Saúde, Gustavo Pontes 
de Miranda, foi escolhido, 
por unanimidade, como 
representante do Conselho 
Nacional de Secretários 
de Saúde (Conass) junto 
à Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa). 
O titular da Secretaria de 
Estado da Saúde (Sesau) 
cumpre agenda em Brasília 
nesta última semana de 
março.

“É com muita satisfação 
que recebo essa grande 
missão de representar o 
Conass. Como acontece 
mês a mês, venho para 
Brasília, sob determinação 
do governador Paulo Dantas, 
com o intuito de construir 
consensos em torno das 
questões federativas. São 
encontros muito importantes 
e o estado de Alagoas só 
tende a avançar ainda mais”, 
ressaltou Gustavo Pontes de 
Miranda.

O presidente executivo 
do Conass, Jurandi Frutuoso, 
desejou boas-vindas para o 
gestor da Sesau e explicou 
que a escolha do nome para 
representar o conselho foi 
fruto da capacidade e do 
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alinhamento do secretário com a saúde pública 
do país.

“O Conass está muito feliz com a chegada 
do Dr Gustavo Pontes de Miranda à nossa 
direção executiva, nesta nossa representação 
junto à Anvisa, uma vez que somos um dos 
mais importantes conselhos da República e ele 
é uma figura muito capacitada e alinhadíssima 
com os valores da saúde pública brasileira: 
o SUS e o povo brasileiro”, disse Jurandi 
Frutuoso.

O secretário executivo de Gestão Interna 
da Sesau, Eder Correia, também participou 
da agenda em Brasília e destacou a Saúde de 
Alagoas como referência para outras federações. 
Ele também parabenizou Gustavo Pontes de 
Miranda pela nomeação.

“A Secretaria de Saúde de Alagoas está em 
festa com a indicação do Dr. Gustavo para a 
representação do Conass junto à Anvisa. Vejo 
com naturalidade a unanimidade do Brasil, 
em torno do nosso secretário, pois acompanho 
diuturnamente sua atuação na gestão da Sesau 
e do desafio de fazer da Saúde de Alagoas uma 
referência no país e, acima de tudo, servir a 
quem mais precisa com qualidade e eficiência”, 
salientou o gestor.

O secretário de Estado da Saúde também 
participou da indicação do representante 
da região Nordeste na direção do Conass, e 
apoiou a condução do também médico Ari 
Reis, secretário de Saúde da Paraíba, para a 
titularidade do cargo. Ele também prestigiou a 
solenidade com a nova presidente do conselho, 
Telma Mara, eleita para o biênio 2025-2026. 
“Chego à presidência do Conass com muita 

alegria e absolutamente confiante em cuidar 
desta representação de todos os Secretários 
Estaduais de Saúde do Brasil, sobretudo, 
irmanados aos nossos companheiros do 
nordeste, em especial Alagoas, onde penso em 
fazer a primeira reunião nacional do Conass 
fora de Brasília” afirmou a recém-eleita.

Encontro com ministro da Saúde
Ainda em compromisso na capital federal, 

Gustavo Pontes de Miranda foi recebido pelo 
novo ministro da Saúde, Alexandre Padilha, 
em um encontro que também contou com a 
presença de outros gestores estaduais. “Estou 

Secretário de Saúde é escolhido por unanimidade 
para representar o Conass junto à Anvisa

como secretário de Saúde de 
Alagoas desde 2022. Quero 
saudar o novo ministro e a equipe 
do Ministério da Saúde em nome 
do governador Paulo Dantas e 
dizer que Alagoas seguirá todas 
as orientações que forem dadas 
pelo Governo, e agradecemos 
tudo o que foi feito até agora, 
como a habilitação de nossos 
hospitais para atendimentos 
de média e alta complexidade. 
Tenho certeza que teremos uma 
gestão super exitosa”, concluiu.

EDUCAÇÃO

Governo de Alagoas inaugura nova escola
em Porto Real do Colégio nesta quinta-feira

em expandir e fortalecer o ensino integral em 
Alagoas, proporcionando um ambiente mais 
adequado para o aprendizado.  

O investimento total na obra foi de R$ 
5,7 milhões, dentro do projeto que prevê a 
construção de 57 novas unidades escolares 
no estado. Com um aporte total de R$ 500 
milhões, o programa Escola do Coração 
beneficiará mais de 57 mil estudantes e gerará 
cerca de três mil empregos diretos. A nova 
estrutura escolar de Porto Real do Colégio 
contribuirá para fortalecer a educação no 
município.  

O diretor da unidade, Tony Ricardo, 
destacou que a construção da escola atende 
a uma antiga demanda da população. A 
nova sede conta com salas climatizadas, 
laboratórios e espaços para eventos, além de 
possibilitar o retorno de estudantes que antes 
precisavam se deslocar para o município 
sergipano de Propriá. Com essa inauguração, 
Porto Real do Colégio passa a contar com três 
escolas estaduais, atendendo 1.376 alunos.  

A escola recebe o nome de José Reis do 

Nascimento em homenagem ao ex-prefeito da 
cidade, que deixou um legado de importantes 
obras de infraestrutura. José Reis foi um 
servidor público e político influente, atuando 
por quatro mandatos consecutivos. Sua gestão 

Uma obra do programa Escola do Coração, a Escola Estadual José Reis do Nascimento vai beneficiar até 1.200 Estudantes

foi marcada por melhorias 
estruturais na cidade, incluindo 
energia elétrica, abastecimento 
de água e construção de escolas 
e moradias.

O município de Porto 
Real do Colégio celebra 
a inauguração da Escola 
Estadual José Reis do 
Nascimento, uma nova 
unidade da rede estadual 
de ensino. A cerimônia 
acontece nesta quinta-
feira (27) e contará com a 
presença do governador 
Paulo Dantas e da 
secretária Executiva da 
Educação, Maria Gevan 
Tenório. A escola faz parte 
do programa Escola do 
Coração e visa oferecer 
uma estrutura moderna 
e confortável para a 
comunidade escolar.  

A nova unidade 
substituirá a Escola 
Estadual Firmo de 
Castro e trará melhorias 
significativas para alunos 
e professores. Com 12 
salas de aula e um ginásio 
poliesportivo, a escola tem 
capacidade para atender 
até 1.200 estudantes. 
A iniciativa faz parte do 
compromisso do governo 



Intrauterino], não é seguro. É preciso que 
os vereadores e vereadoras estejam atentos a 
este debate, já que em muitas oportunidades 
estas mulheres nos procuram para conseguir 
uma cirurgia para não ter mais filhos. E 
uma maneira bastante eficaz é o DIU. É 
preciso reforçar que o Município de Maceió 
disponibiliza 16 locais para inserção de DIU 
inteiramente gratuito”, disse a vereadora. 

Ainda em discurso, Silvania Barbosa 
apresentou um dado da Federação Brasileira 
das Associações de Ginecologia e Obstetrícia 
(FEBRASGO) mostrando que o Dispositivo 
Intrauterino é considerado um dos métodos 
contraceptivos que possui 99% de eficácia 
no controle da taxa de natalidade. O 
procedimento para inserção da pequena peça 
é realizado em 10 minutos, e pode ser feito 
por médicos ou enfermeiras especializadas e 

possui validade de 10 anos. 
A parlamentar ressaltou, ainda, que 

as interessadas em obter o DIU, devem 
procurar uma das unidades com documento 
de identificação, CPF, Cartão SUS e 
comprovante de residência. As unidades 
com disponibilidade deste serviço são: Pam 
Salgadinho, no Poço; Osvaldo Brandão, na 
Ponta da Terra; UBS Roland Simon, Vergel; 
USF José Bernardes, no Rio Novo; Geraldo 
Melo, no Bom Parto; USF João Sampaio, 
no João Sampaio;  Paulo Leal, no Feitosa; 
Novo Mundo, no Novo Mundo; URS 
Hamilton Falcão, no Benedito Bentes;  Frei 
Damião, no Benedito Bentes; Dídimo Otto 
Kummer/Carminha, Benedito Bentes; UDA 
UFAL, Cidade Universitária; Walter de 
Moura, Santa Amélia; USF Vereador Sérgio 
Quintella, Santa Lúcia; UBS Pimentel 

8
DEBATE CRUCIAL

Silvania Barbosa apresentou informações importantes sobre a implantação segura do Dispositivo Intrauterino

Vereadora reforça a importância da saúde da mulher 
e responsabilidade com o controle de natalidade
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A saúde da mulher tem 
sido uma pauta fundamental 
na garantia dos direitos, e 
a Câmara Municipal de 
Maceió é partícipe dessa 
discussão. Na sessão 
ordinária desta terça-feira 
(25), o tema foi levado ao 
plenário pela vereadora 
Silvania Barbosa, que 
defendeu a importância da 
prevenção como controle da 
taxa de natalidade. 

De acordo com a 
parlamentar, basta uma 
visita rápida na periferia de 
Maceió para se constatar um 
alto índice de adolescentes 
grávidas, que não contam 
com o comprometimento 
de seus parceiros, nem com 
o acesso às informações, 
a exemplo da necessidade 
de pré-natal e outros 
acompanhamentos médicos 
necessários no período da 
gestação. 

“É preciso destacar 
o grande trabalho que 
vem sendo realizado pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde para acabar com esse 
tabu de que a implantação 
do DIU [Dispositivo 

Amorim, no Benedito Bentes e 
Saúde da Gente.

Após a vereadora Silvania 
Barbosa finalizar o discurso, 
o presidente Chico Filho 
parabenizou a vereadora por 
trazer ao plenário um tema de 
tanta relevância, reiterando o 
apoio da Casa às pautas que 
dizem respeito à prevenção e à 
saúde da mulher. 

 Proteção às mulheres 
A vereadora Olívia Tenório 

também levou ao plenário 
assuntos inerentes à proteção 
das mulheres, principalmente 
quando se trata do combate ao 
feminicídio. 

“Março é um mês referência 
e homenagens às mulheres, 
mas ainda nem encerramos este 
período, e Alagoas já registrou 
10 feminicídios. São mulheres 
que estão sendo mortas por 
seus parceiros e muitos desses 
crimes ocorrem com requintes 
de crueldade. Esses crimes não 
são casos isolados, são situações 
enfrentadas pelas mulheres todos 
os dias. É responsabilidade de 
todos os poderes combater este 
tipo de violência com firmeza”, 
cobrou Olivia Tenório.

MULHERES DE DESTAQUE
Série de matérias conta um pouco da trajetória das personalidades que receberam comendas na sessão especial do Mês da Mulher

Conheça as homenageadas da
Câmara Municipal de Maceió

concedida pelo vereador Kelmann Vieira. 
A  Secretária Nacional da Aquicultura e ex-
deputada federal Tereza Nelma receberá 
a Comenda Deputada Selma Bandeira, 
honraria proposta pela vereadora Silvania 
Barbosa. Já a ex-deputada estadual Thaíse 
Guedes será reconhecida com a Comenda 
Maria do Carmo Santos de Araújo, por 
indicação do vereador Jônatas Omena.  

Além dessas personalidades da política, 
outras mulheres que se destacam em suas áreas 
de atuação também serão homenageadas. 
Maria Fabiana de Lima Lisboa, indicada 
pelo vereador Aldo Loureiro, e Sibele de 
Lima Souza, indicada por Brivaldo Marques, 
receberão a Comenda Nise Magalhães da 
Silveira.

Natallya de Almeida Levino, Helena 

Soares Ferreira dos Santos, 
Margarida Maria Vasconcelos 
de Holanda, Maria José Pau 
Ferro dos Santos, Maria Neide 
Martins, Maria Helena de Melo 
Santos, Maria Aparecida da Silva 
Martins, Elisete Martins Oliveira, 
Waldarcir Maria Cavalcanti 
Rocha e Tereza Maria Barreto 
do Amaral serão agraciadas com 
a Comenda Maria do Carmo 
Santos de Araújo, concedida por 
diferentes vereadores.  

Outras homenageadas 
são Simone Santos Duarte 
Oliveira, que receberá a 
Comenda Terezinha Ramires, 
assim como Maria Madalena 
Pugliese de Morais e Maria 
Aparecida Batista de Oliveira. 
Vanessa de Araújo Queiroz será 
condecorada com a Comenda 
Policial Civil Anderson de Lima 
Silva, concedida pelo vereador 
Thiago Prado.  

A solenidade reunirá 
diversas autoridades, familiares e 
convidados das homenageadas, 
reafirmando o compromisso 
do Legislativo municipal com o 
reconhecimento e a valorização 
das mulheres que contribuem 
para o desenvolvimento de 
Maceió.

A Câmara Municipal 
de Maceió realizará, nesta 
segunda-feira (24), uma 
sessão solene especial 
em referência ao Mês da 
Mulher, na qual diversas 
personalidades femininas 
serão homenageadas 
com comendas de 
grande relevância. A 
cerimônia destaca o papel 
fundamental das mulheres 
na sociedade, na política 
e em diversas áreas de 
atuação.  

A senadora Eudócia 
Caldas, mãe do prefeito 
JHC, será agraciada 
com a Comenda Nise 
Magalhães da Silveira, 
por iniciativa do vereador 
Chico Filho. A deputada 
estadual Flávia Cavalcante 
será homenageada com 
a mesma comenda, 



o placar cedo, aproveitando falhas defensivas, 
e controlou o jogo. Com o meio-campo 
desorganizado e dificuldades na marcação, a 
Seleção viu os donos da casa dominarem as ações 
e ampliarem o marcador sem dificuldades.

Faltou protagonismo ao Brasil. Vinicius Jr., 
Raphinha e Rodrygo pouco produziram, enquanto 
a defesa cometeu erros sucessivos. Murillo e 
Guilherme Arana sofreram com a movimentação 
argentina, e o goleiro Bento teve dificuldades na 
saída de bola.

Julián Álvarez comandou a festa dos hermanos, 
balançando as redes e criando diversas chances 
para seus companheiros. Messi, poupado, nem fez 
falta para a equipe de Scaloni, que saiu ovacionada 
pela torcida em Buenos Aires.

A goleada aumenta a pressão sobre Dorival 
Júnior. Nos bastidores, a CBF já analisa cenários 
para o futuro da Seleção. A vaga na Copa ainda 
não está ameaçada, mas o desempenho preocupa 
e levanta dúvidas sobre o projeto para 2026.

Copa do Brasil, deixou sua marca diante da 
Tuna Luso, garantindo dois tentos, e também 
foi decisivo no Nordestão, marcando contra 
o Náutico.

Na cola do camisa 9, Igor Bahia e 
Guilherme Cachoeira aparecem com sete 
gols cada. Bahia se destaca como artilheiro da 
Copa do Nordeste, com quatro gols, enquanto 
Cachoeira foi o primeiro a marcar pelo CSA 
na temporada, na pré-Copa do Nordeste.

Brayan, peça importante no meio-campo, 
também tem sido um nome presente na 
lista de goleadores. Com quatro gols no 
ano, o meia mantém sua importância na 
engrenagem ofensiva do Azulão, contribuindo 
em diferentes competições.

CSA mantém faro de gol e aposta
em artilheiros para a temporada

A Seleção Brasileira viveu 
uma noite para esquecer 
no Monumental de Núñez. 
A goleada por 4 a 1 para a 
Argentina foi a pior derrota 
do Brasil em Eliminatórias da 
Copa do Mundo e escancarou 
os problemas da equipe sob 
comando de Dorival Júnior.

O revés superou a derrota 
por 3 a 0 para o Chile, em 2000, 
e marcou a primeira vez que o 
Brasil perdeu os dois jogos para 
a Argentina em uma mesma 
edição das Eliminatórias. No 
primeiro turno, a equipe já havia 
sido derrotada no Maracanã por 
1 a 0.

A atuação no clássico foi 
preocupante desde os primeiros 
minutos. A Argentina abriu 

Goleada para Argentina expõe fragilidades da Seleção e pressiona Dorival
CHOCOLATE ARGENTINO

FARO DE GOL

Brasil sofre maior derrota
da história em Eliminatórias

CRB: Mudanças à vista Flamengo: Derrota judicial Esclarecimento oficial
O técnico Louzer prepara mudanças 
em todos os setores do CRB para o 
duelo contra o Fortaleza. A intenção 
é corrigir falhas e dar mais equilíbrio 
ao time, que precisa reagir na 
temporada. A reformulação passa por 
ajustes no meio-campo e na defesa, 
setores que sofreram nos últimos 
jogos. A expectativa da torcida é 
ver um time mais consistente e 
competitivo na próxima rodada. O 
confronto será um teste importante 
para a nova configuração da equipe.

O CSA apresentou seu novo 
preparador de goleiros e um 
fisiologista, reforçando a comissão 
técnica. A chegada dos profissionais 
busca aprimorar o desempenho 
físico e técnico dos jogadores. Com 
o calendário apertado, a diretoria 
aposta que esses reforços serão 
fundamentais para evitar lesões e 
melhorar a recuperação dos atletas. A 
equipe tem desafios importantes pela 
frente e precisa estar no seu melhor 
nível. O clube segue investindo em 
estrutura para fortalecer o elenco na 
temporada.

O Flamengo perdeu na Justiça em 
um processo milionário contra Paolo 
Guerrero. O clube tentava reaver 
valores pagos ao jogador durante 
o período em que esteve suspenso 
por doping. A decisão desfavorável 
obriga o Rubro-Negro a arcar com 
custos processuais e honorários 
advocatícios. O desfecho representa 
um revés financeiro para o clube, que 
buscava minimizar prejuízos da época. 
Guerrero, por sua vez, sai vitorioso no 
embate jurídico com seu ex-time.

O Fluminense divulgou nota oficial 
sobre os rumores da possível 
transformação em SAF. O clube 
negou que haja negociações 
avançadas e afirmou que 
qualquer decisão será tomada 
com cautela. O vice-presidente, 
Mattheus Montenegro, reforçou 
que a diretoria analisa o modelo 
com responsabilidade. A torcida 
acompanha atentamente os 
desdobramentos, ciente da 
importância da mudança. O futuro 
administrativo do Tricolor segue em 
debate nos bastidores. 

O CSA tem mostrado 
sua força ofensiva neste 
início de temporada. Em 
27 partidas disputadas pelo 
Campeonato Alagoano, 
Copa Alagoas, Copa do 
Brasil e Copa do Nordeste, 
o ataque azulino balançou 
as redes com frequência. 
Tiago Marques lidera a 
artilharia da equipe, com 
oito gols marcados.

O centroavante brilhou 
no estadual, anotando cinco 
gols contra Murici (dois), 
CRB (dois) e Coruripe. Na 

CSA: Reforço técnico
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Tiago Marques segue como goleador do Azulão em 2025
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VELASQUEZ CONDENADO

CONVOCADAS

VERSTAPPEN DISCORDA

NETO CRITICA SELEÇÃO

O ex-campeão do UFC, Cain 
Velasquez, foi condenado a cinco 
anos de prisão por envolvimento 

em um tiroteio. O incidente 
ocorreu quando Velasquez 

perseguiu e atirou contra um 
homem acusado de abusar de seu 
filho. Durante o julgamento, ele 
expressou arrependimento por 

suas ações. A sentença considera 
o tempo já cumprido e seu bom 

comportamento.

O técnico Arthur Elias anunciou 
a convocação da seleção brasileira 

feminina para os amistosos 
contra os Estados Unidos. A 

lista inclui jogadoras experientes 
e novos talentos, visando 

fortalecer o time para os desafios 
internacionais. Os confrontos 

servirão como preparação para 
futuras competições, permitindo 

ajustes táticos e avaliação do 
elenco. A expectativa é de partidas 
competitivas que contribuam para 

o desenvolvimento da equipe.

Max Verstappen manifestou-se 
contra a substituição imediata de 
Liam Lawson por Yuki Tsunoda 
na Red Bull. O piloto holandês 

acredita que a decisão é precipitada 
e que outras soluções deveriam ser 

consideradas. A equipe enfrenta 
desafios no início da temporada, 
e a troca de pilotos gera debates 

internos sobre a melhor estratégia 
para melhorar o desempenho. A 
Red Bull ainda não oficializou a 

mudança.

Após a derrota do Brasil por 4 a 1 
para a Argentina, o comentarista 

Neto criticou duramente a seleção 
brasileira, o técnico Tite e o jogador 
Savinho. Ele apontou falhas táticas 
e falta de comprometimento como 

fatores determinantes para o 
resultado negativo. As declarações 

refletem a insatisfação de parte 
da torcida e da imprensa com o 

desempenho da equipe. A comissão 
técnica busca soluções para reverter 

a situação nos próximos jogos.

10

Craque argentino exalta vitória e alfineta 
declaração do atacante brasileiro

Carlo Ancelotti 
voltou a ser pauta nos 
corredores da CBF. O 
técnico do Real Madrid 
segue como o nome 
preferido para comandar 
a Seleção Brasileira 
na Copa de 2026, e os 
contatos foram reabertos. 
Desta vez, a resposta do 
italiano foi clara: qualquer 
negociação só acontecerá 
depois do Mundial 
de Clubes, que será 

Lionel Messi 
acompanhou de longe as 
duas vitórias da Argentina 
nesta Data Fifa, mas não 
perdeu a oportunidade de 
se manifestar após a goleada 
sobre o Brasil. O camisa 
10 usou as redes sociais 
para elogiar a equipe e, de 
quebra, mandar um recado 
a Raphinha, que antes do 
jogo prometeu “porrada” 
nos argentinos.

JOGO DE PACIÊNCIA

Técnico do Real Madrid continua no radar, 
mas só decidirá após o Mundial de Clubes

disputado entre junho e julho nos 
Estados Unidos.

Nos bastidores, a CBF 
monitora a situação com cautela. 
Dorival Júnior ainda está à frente 
da equipe e tem compromissos 
pelas Eliminatórias em junho, 
contra Equador e Paraguai. A 
dúvida é se a entidade manterá 
o treinador até lá ou buscará 
uma solução interina caso a 
negociação com Ancelotti avance.

O presidente Ednaldo 
Rodrigues conduz as tratativas 

com respaldo político. A reeleição 
para comandar a CBF até 2030 
lhe dá segurança para insistir 
no técnico do Real Madrid. A 
diferença em relação a 2023, 
quando a tentativa fracassou, é 
que agora há uma sinalização 
favorável do próprio treinador.

Fontes ligadas ao clube 
espanhol indicam que Ancelotti 
deve encerrar seu ciclo no Real 
após o Mundial, mesmo tendo 
contrato até 2026. O técnico, 
no entanto, mantém o discurso 

“Dentro, fora, onde quer que 
seja com esta seleção. Sempre 
falamos com futebol. Parabéns pelo 
grande jogo que fizeram ontem à 
noite e também pela vitória contra 
o Uruguai”, publicou Messi em 
seu Instagram. A mensagem foi 
interpretada como uma resposta 
direta à fala do atacante brasileiro.

Raphinha havia feito a 
declaração polêmica durante 
entrevista a Romário, em um 
podcast, dias antes do confronto. No 

campo, porém, a realidade foi outra: 
a Argentina dominou a partida e 
impôs ao Brasil sua pior derrota em 
Eliminatórias.

Além de Messi, outros jogadores 
da Albiceleste também reagiram. 
Ángel Di María publicou emojis de 
risada antes do jogo, e a imprensa 
argentina destacou a declaração de 
Raphinha como um combustível 
extra para os hermanos. O jornal 
Olé pediu que os jogadores não 
entrassem na pilha das provocações 

oficial de que está focado 
na reta final da temporada, 
com o time ainda disputando 
Champions League, La Liga e 
Copa do Rei.

A Seleção Brasileira pode 
ter um novo comandante 
em breve, mas a CBF adota 
paciência. Ancelotti nunca 
saiu do radar, e a entidade 
está disposta a esperar pelo 
técnico dos sonhos. Até lá, 
Dorival segue no cargo, mas 
sob forte observação.

brasileiras – e a resposta veio 
com bola na rede.

Após a partida, o técnico 
Lionel Scaloni minimizou 
a polêmica e saiu em defesa 
do brasileiro. “Ele estava 
defendendo o país dele. Não 
jogamos diferente por causa 
disso”, afirmou. Com a vitória, 
a Argentina confirmou a 
classificação para a Copa de 
2026 com folga na liderança das 
Eliminatórias.

CBF volta a procurar Ancelotti,CBF volta a procurar Ancelotti,
mas italiano pede paciênciamas italiano pede paciência

Messi provoca Messi provoca 
Brasil e Brasil e 
responde responde 

Raphinha após Raphinha após 
goleadagoleada
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